

**Pressemitteilung der Stadt Wernigerode**  
Wernigerode, 19.02.2015

## **Chorbetreuer gesucht für das 9. Internationales Johannes-Brahms-Chorfestival & Wettbewerb**

Die organisatorischen Vorbereitungen für das 9. Johannes-Brahms-Chorfestival, das vom 15. bis 19. Juli 2015 stattfinden wird, haben begonnen.

Das Vorbereitungsteam, das sich aus Mitarbeitern der Stadt Wernigerode und des Förderverein Interkultur e.V. zusammensetzt, ist dabei, den Chören einen gut organisierten Programm- und Wettbewerbsablauf zu bieten. Wie in den letzten Jahren, können sich sowohl Chöre als auch Besucher auf ein attraktives Programm freuen. Neben Eröffnungskonzert und Chorparade stehen weitere musikalische Highlights auf dem Programm. Man darf also gespannt sein.

Für alle Chöre, die am Festival teilnehmen, möchte das Vorbereitungsteam die bestmögliche Betreuung vor Ort gewährleisten. „In den letzten haben uns immer zahlreiche freiwillige Helfer als Chorbetreuer unterstützt. Auch in diesem Jahr wollen wir wieder ein guter Gastgeber sein und hoffen auf gute Unterstützung.“ berichtet Claudia Dalichow, die für die Organisation der Chorbetreuer verantwortlich ist. Um dem Anspruch gerecht zu werden, sucht das Organisationsteam aktuell nach Chorbetreuern. Weitere Informationen können Sie bei Claudia Dalichow per Telefon 03943-654409 bzw. per Mail an [claudia.dalichow@wernigerode.de](mailto:claudia.dalichow@wernigerode.de) erfahren.

*BU: Chormitglieder aus Südafrika beim Johannes-Brahms-Chor-Festival im Juli 2013. © Winnie Zagrodnik*